

La Russie exhorte la coalition internationale à éviter des morts parmi les civils syriens



Moscou, 30 mars (RHC)- Le ministère des affaires étrangères de la Russie a exhorté aujourd'hui la coalition internationale dirigée par les États-Unis, à agir avec précaution pour éviter des morts parmi la population civile syrienne.

La porte-parole du ministère russe des affaires étrangères, Maria Zakharova, a appelé tous les membres de la coalition qui opère en territoire syrien à faire preuve de responsabilité dans la réalisation des tâches ayant pour but de vaincre les terroristes dans ce pays arabe.

Dans des déclarations à la presse, la porte-parole russe a lancé un appel similaire dans le cas de l'Irak, où sont réalisées des opérations pour expulser l'État Islamique, afin d'éviter des victimes parmi la population civile et la destruction d'infrastructures importantes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/125611-la-russie-exhorte-la-coalition-internationale-a-eviter-des-morts-parmi-les-civils-syriens>



Radio Habana Cuba